

町の更なる活性化を願い

平成25年新年交礼会

1月7日、町内の経済3団体（南富良野町商工会・南富良野町森林組合・ふらの農協南富良野支所）の主催による「平成25年南富良野町新年交礼会」が情報プラザで開催され、町内の各事業所の代表をはじめ、各地区連合町内会長や役場関係者、町議会議員など65名が出席し、新年を祝いました。

はじめに、主催者を代表してふらの農協石川義則副組合長は、昨年の国政の動向や町内の出来事など昨年1年間を振り返りながら、「皆さんのが更に活性化することを願います」とあいさつされました。

続いてあいさつした池部町長は、日頃からのご協力に感謝の意を表し、「今年は己年です。農業・畜産・林業のさらなる発展と商業の振興を図りまして、今

り、新たなまちづくりを推進していく」と述べ、これからのまちづくりについて出席された皆さんに、ご理解とご協力をお願いしました。

また、本間勲道議会議員からは、「国政も大きく変わり、震災復興、新エネルギー政策、TPPや社会保障などの問題も山積しておりますが、新しい夢に向かって皆さんがあつた協力して、今

年1年頑張りましょう」とあいさつされました。この後、町商工会曾慶一介会長の発声により乾杯が行われ、出席した皆さん、1年の抱負などを語りながら、懇親を深めました。



シリーズ学校だより⑫

各学校の取り組みを紹介します。

▶▶金山小学校▶▶



平成24年の漢字は「金」になりました。開校一一〇周年の節目の年に、「金山の金だよ」と喜びましたが、「きん」と読むのだそうです。

「チャレンジしよう金小つ子」を合い言葉で、「行動する子ども」を目指して1年間取り組んできました。毎日の授業には教師の授業づくりの工夫や指導技術の研鑽と共に、家庭学習の習慣化や長期休業中の学習会・読書会の開催など、家庭との連携によって勉強の時間を確保する取組を行いました。「わかる!」ことが増えることによって子どものや



る気が向上し、校外学習の取組や各種コンクールへの挑戦でも成果が見られました。児童会の活動や行事への取組にも自信をつけた子どもたちは活発に活動し、ふくしありともよく打ち解けて交流しています。同級生、同じ町の小学生といふ意識を高めています。南富良野中学校に進学してからも力を合わせて伸びてゆくことでしよう。

卒業進級目前の子どもたちは、皆「金メダル」だと思うのですが、いかがでしょうか。

電源立地地域対策交付金で整備いたしました

本町に金山ダム発電所(水力発電出力2.5万kW)があることにより、発電用施設周辺地域整備法の規定により毎年一定額の交付金が町に交付されております。

この交付金は、公共用施設整備などの住民の利便性向上のための事業や地域の活性化を目的とした事業に活用されます。

本年度は、次の設備等整備に交付金が使われました。【交付金総額5,665,500円】

整備施設・事業	整備備品・用途	交付金額
北落合除雪管理センター	イス 100脚	1,029,000円
情報プラザ	イス 40脚・会議用机 20台	945,000円
保育所運営事業	保育士人件費	3,691,500円

